



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Farida, (2017): Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Aktivitas Keagamaan Siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun**

Penelitian ini membahas terdiri dari dua variabel, yaitu Perhatian orang tua (Variabel X) dan Aktivitas keagamaan (Variabel Y). Studi ini untuk menjawab permasalahan 1) Bagaimana perhatian orang tua terhadap siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun, 2) Bagaimana aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun, 3) Apakah ada pengaruh yang signifikan perhatian orang tua terhadap aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun. Penelitian ini mengambil 25% dari jumlah populasi sebesar 203 siswa untuk dijadikan sampel, yaitu 50 siswa. Jenis penelitian ini adalah korelasi Untuk menjawab permasalahan pertama dan kedua peneliti menggunakan teknik deskriptif kuantitatif sedangkan untuk menjawab permasalahan yang ketiga peneliti menggunakan teknik korelasi *product moment* dibantu melalui program SPSS 16.0. adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket dalam bentuk skala *likert*. Berdasarkan hasil perhitungan pada variabel x (perhatian orang tua ) adalah 75,39. Hal ini menunjukan bahwa perhatian orang tua termasuk kategori “Baik”. Yaitu pada interval 61-80. Sedangkan hasil perhitungan pada variabel y (aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten) adalah 68,5. Hal ini menunjukkan bahwa aktivitas keagamaan Siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun termasuk kategori “Baik”, yaitu interval 61-80. Berdasarkan teknik korelasi *product moment* dengan dibantu program SPSS 16.0 di peroleh nilai hitung sebesar 0,851. Pada taraf signifikan  $5\% = 0,273\%$  dan pada taraf  $1\% = 0,354\%$ . Besar persentase pengaruh perhatian orang tua terhadap aktivitas keagamaan siswa sebesar 72,4 %. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara perhatian orang tua terhadap aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun. Sehingga dapat dikatakan semakin baik perhatian orang tua, maka semakin baik pula aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun. Sebaliknya semakin buruk perhatian orang tua maka semakin buruk pula aktivitas keagamaan siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Buru Kabupaten Karimun.



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**Farida, (2017):**

## ABSTRACT

### The Influence of Parent Attention toward Student Religious Activity at State Senior High School 1 Buru, Karimun Regency

This research discussed two variables that were parent attention as X variables and religious activity as Y variables. This research was to answer the problems 1) how was parent attention to student, 2) how was student religious activity, and 3) was there a significant influence of parent attention toward student religious activity at state senior high school 1 Buru, Karimun regency. This research took 25% of population that were amount 50 of 203 students as the samples. this research was a correlation research. Descriptive quantitative was used to answer the first and second questions. Correlation product moment was used to answer the third question with SPSS 16 software. Questionnaire in Likert scale was used for collecting the data. based on X variable result (75.39), it could be good category in interval value (61-80). Y variable result (68.5), it could be good category in interval value (61-80).Based on correlation product moment with SPSS 16 software result, it was obtained  $t_{observed}$  0.851. in significant levels  $5\% = 0.273\%$  and  $1\% = 0.354\%$ . The percentage of influence of parent attention toward student religious activity was (72.4%). It could be concluded that there was a significant influence of parent attention toward student religious activity at state senior high school 1 Buru, Karimun regency. Thus, it could be said, the better parent attention was, the better student religious activities were, however, on the other hand, the worse parent attention was, the worse student religious activities were at state senior high school 1 Buru, Karimun regency.

## فریدا، (2017): أثر اهتمام الوالدين على أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون

### ملخص

يبحث هذا البحث أن يتكون من متغيرين وهما اهتمام الوالدين (متغير X) وأنشطة الدينية (متغير Y). وهذه الدراسة لإجابة المشكلات: 1) كيف اهتمام الوالدين إلى تلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون، 2) كيف أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون، 3) هل يوجد الأثر المعنوي لاهتمام الوالدين على أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون. ويأخذ هذا البحث 25% من عدد المجتمع بالعدد 203 تلميذاً جعل العينة، أي 50 تلميذاً. ونوع هذا البحث ارتباط لإجابة المشكلات الأولى والثانية تستخدم الباحثة أسلوب وصفيّ الكمي وأما لإجابة المشكلات الثالثة تستخدم الباحثة أسلوب ارتباط ضرب العزوم يساعدها عن طريق برنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية 16.0 وأما أسلوب جمع البيانات المستخدمة استبيانات على شكل مقاييس ليكرت. وبناء على نتائج الحساب في المتغير X (اهتمام الوالدين) أي 39,75. وهذا الشأن دال على اهتمام الوالدين من الطبقة "الجيّدة"، أي مسافة 61-80. وبناء على أسلوب ارتباط ضرب العزوم بمساعدة برنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية 16.0 المحسولة على درجة الحساب قدر 0,851. وفي المستوى المعنوي  $\rho = 0,273$  ومستوى المعنوي  $\alpha = 0,354$ . ومدى النسبة المئوية لأثر اهتمام الوالدين على أنشطة الدينية لتلاميذ قدر 72,4%. فيمكن الخلاصة أن يوجد الأثر المعنوي بين اهتمام الوالدين على أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون. فيمكن القول يتحسن اهتمام الوالدين فتحسن أيضاً أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون. وبالعكس فيتأسى اهتمام الوالدين فتتأسى أيضاً أنشطة الدينية لتلاميذ المدرسة الثانوية الحكومية الأولى بورو ياقليم كاريون.